
Notre Mission   
 
Notre paroisse francophone sera une communauté vibrante axée sur l’annonce de 
l’Évangile et résolue à témoigner avec ardeur notre foi Catholique auprès des  
francophones, des francophiles et de toutes les autres communautés vers qui nous 
sommes envoyés. 
 

Our Mission Statement 
 

Our Franchone parish will be a vibrant community focussed on the proclamation of 
the Gospel and determined to give a passionate witness to our Catholic faith with 
Francophones, Francophiles and any other communities to which we are called to 
serve. 

LES SACREMENTS       SACRAMENTS 
Baptême: contactez la paroisse     Baptism:  Contact the Parish 
Confessions: samedi de 9h00 à 10h00    Reconciliation: Saturday from 9:00 am to 10:00 am 
Première communion: contactez la paroisse   First Communion: Contact the Parish 
Confirmation tous les 2 ans:       Confirmation every second year:  
 Contactez la paroisse      Contact the Parish 
Mariage: contactez la paroisse 6 mois à l’avance  Marriage: Contact the Parish 6 months in advance 
(Préparation au mariage obligatoire)    (Marriage preparation required) 
Sacrement des malades : en tout temps   Sacrament of the sick : anytime 

Le 21 février 2021  - 1er Dimanche de Carême (B)  
  February 21, 2021 – 1st Sunday of Lent (B) 

‘Jésus, même si ma vie ne se passe pas comme je  
l’avais imaginé, je te fais confiance 

 
‘Jesus, even if my life doesn’t turn out the way  

 I thought it would, I trust you.’ 

MERCI À TOUS NOS COMMANDITAIRES / THANKS TO ALL OUR SPONSORS 

MERCI À TOUS NOS COMMANDITAIRES / THANKS TO ALL OUR SPONSORS 

http://www.google.ca/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&frm=1&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0CAcQjRw&url=http%3A%2F%2Fjournaldesfemmes.com%2Fforum%2Faffich-8571-que-pensez-vous-de-la-solitude-celle-qui-vous-tombe-dessus-sans-l-avoir-recher&ei=r_fdVNOnJ8mOyA


Liturgies de la messe du 23 au 27 février / Mass Liturgy from Feb. 23 to Feb. 27, 2021 
 
Mar. 23 fév. / Tues., Feb. 23, 19h/7:00pm: George Mankarios  -  Scott & Maryse 
Mer. 24 fév. / Wed., Feb. 24, 19h/7:00pm: Les Dames de Ste-Anne 
Jeu.  25  fév. / Thur, Feb. 25, 8h30/8:30am: Emilia & Ernest Lajoie  -  Don & Claudette Sonier 
Ven. 26 fév. / Fri.,  Feb. 26: 8h30/8:30am: Lidorina DeSena  -  Jim Persichetti 

Sam. 27 fév./Sat., Feb.  27:  8h30/8:30am: Special Intention for Anita  -  Doreen Paquette 
 

Il y aura Confessions après la messe du samedi matin jusqu’à 10h. 
There will be Confessions after the Saturday 8:30am Mass until 10am  

 

LITURGIE DU DIMANCHE / SUNDAY LITURGY: 
Samedi 27 fév. à 17h30 (Anglais) / Saturday, Feb. 27 at 5:30pm (Eng.):  Pour les paroissiens / For the parishioners 

Dim.28 fév. 9h (A) et 11h (F) / Sunday, Feb. 28, 9am (E) & 11h (F):  Pour les paroissiens / For the parishioners 
Messe Espagnole:  Tous les 2e dimanche de chaque mois à 17h. 
Spanish Mass:  Every 2nd Sunday of each month at 5:00 p.m. 

ANNONCES EN FRANÇAIS 
 
Famille de paroisses: 
Si vous souhaitez consulter le procès-verbal de la réunion de la famille des paroisses sur la transition qui a eu lieu le 16 
février 2021, veuillez visiter notre site Web sous le lien famille des paroisses. 
 
40 Jours de Carême: 
L’Église marque l’observance du Carême de 40 jours comme une occasion de faire un nouveau départ avec Dieu. Les 
Saintes Écritures nous disent que le désert a été un lieu de rencontres spéciales avec Dieu (par exemple, le peuple hébreu 
a passé 40 ans à dériver dans le désert; Élie a passé 40 jours dans le désert jusqu’à ce qu’il soit renforcé par Dieu; après 
son baptême, l’Esprit Saint a conduit Jésus dans le désert pendant 40 jours pour affronter les pouvoirs du mal.) Jésus a 
repoussé toute tentation de pouvoir terrestre. Les voies du monde ne sont pas les voies de Jésus. En Jésus, le Royaume 
de Dieu est arrivé et l’époque du Messie a commencé, c’est le temps de la restauration. Nous savons que les tentations 
continuent d’arriver; mais, nous devons faire confiance aux enseignements de Jésus " Repentir et croire en l’Evangile " 
Quelles tentations avez-vous besoin pour surmonter cette saison de Carême?  P. Jose  
 
Formation Spirituelle: 
Nous organisons une réflexion en ligne sur le livre "L'Ascension. Compagnon de Carême. Une rencontre personnelle avec 
le pouvoir de l'Évangile". Si vous êtes intéressé, veuillez appeler le bureau au 519-542-8292, poste 203. Merci 
 

Mise à jour des adresses de nos paroissiens(nes): 
Nous vous serions très reconnaissants de bien vouloir nous aider et d'avoir l'amabilité de contacter le bureau 519-542-8292 ou par cour-
riel au (sta@dol.ca) et de nous fournir votre nom complet, votre numéro de téléphone - surtout s'il a été changé récemment - et votre 
adresse courriel.  De cette façon, vous serez assuré de ne pas manquer d'informations pertinentes lorsque nous les partagerons.  

 
Cheminer ensemble durant le temps du carême: 
est une production du Conférence des Évêques Catholiques du Canada (CECC).   Ces ressources vidéos comprends des 
réflexions par diffèrent des évêques pour nous accompagner dans notre prière pendant ce temps du carême.  https://
www.cccb.ca/fr/evangelisation-catechese-et-education/ressources-video/cheminer-ensemble-durant-le-temps-du-careme/  
 

ENGLISH ANNOUNCEMENTS 
 
Family of Parishes: 
If you would like to view the Family of Parishes Transition Minutes of Meeting that was held on Feb. 16, 2021, please go to our website 
under the family of parishes link. 
 
40 Days of Lent: 
The Church marks the 40 day Lenten observance as an opportunity to make a new starting with God. Sacred Scriptures tell us that the 
desert was a place of special encounters with God (e.g. Hebrew people spent 40 years drifting in the desert; Elijah spent 40 days in the 
desert until he was strengthened by God; after his baptism, the Holy Spirit led Jesus into the desert for 40 days to confront the powers of 
evil.) Jesus rebuffed every temptation to earthly power. The ways of the world are not the ways of Jesus. In Jesus, God’s Kingdom has 
arrived and the Messiah’s epoch has begun, this is the time of restoration. We know that temptations keep on coming; but, we must trust 
Jesus’s teachings “Repent and Believe in the Gospel” What temptations do you need to overcome this season of Lent? Fr. Jose  
 
"Spiritual Formation:  
We will be hosting an online reflection on the book "The Ascension. Lenten Companion. A Personal Encounter with the Power of the Gos-
pel’’.  If you are interested, please call office at 519-542-8292 Ext, 203. Thank you 
 

“Journey Through Lent”: 
is a production of the Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB).  These video resources consist of reflections by 
different bishops to accompany us in our prayer throughout this time of Lent.:  https://www.cccb.ca/evangelization-
catechesis-catholic-education/video-resources/journey-through-lent/  
 

Mailing Address Update: 
we would be very grateful if you could please help us and be kind to please contact the office 519-542-8292 (or e-mail:  sta@dol.ca) and 
provide us with your full name, your phone number - especially if has been changed lately - and your email address. This way you will be 
guaranteed not to miss relevant information when we share it. In the meantime"La parroquia de Santo Tomás de Aquino desea que 
todos ustedes estén bien y permanezcan a salvo. La parroquia está haciendo el esfuerzo de seguir conectando con ustedes; 
por lo tanto, le agradeceríamos que por favor nos ayude y ser amable de ponerse en contacto con la oficina al #519-542-8292 y 
proporcionarnos su nombre completo, su número de teléfono - especialmente si se ha cambiado últimamente - y su dirección 
de correo electrónico. De esta manera se le garantizará no perder información relevante cuando la compartamos. ¡Mientras tan-
to, mantente alerta y saludable! "Rev. H. José Montepeque, Administrador Parroquial  
 
Reflexiones del Evangelio Para Cuaresma:  
Planeamos empesar las refleccions del libro de Bishop Robert Barron, el dia Lunes 22 de Febrero, 2021 a las 7:00pm, por 
10 semanas. Por favor, registrese y adquiera su libro. Padre Jose.  

 MINISTRES À LA MESSE / MASS MINISTERS  

Samedi le 27 février / Saturday, February 27, 2021 

5:30pm:  Reader:  Frank Vautour 

Dimanche le 28 février / Sunday, February 28, 2020     

9:00 a.m.  Lay Reader / Commentator:                11h:   Commentateur(trice) / Lecteur(trice): 

                   Nessa Lord                     Jacques Habel 

VISITEZ NOTRE SITE WEB AU: https://en.paroisse-sta.com/ / PLEASE VISIT OUR WEBSITE AT: https://en.paroisse-sta.com/  

Suivez-nous sur Facebook / Follow us on Facebook:  Taper/Type: Paroisse St-Thomas d’Aquin 

OFFRANDES /  OFFERTORY 

 
Dépôt Direct (30 env.) / Direct Deposit (30 env.)                1,249.75$ 
  
 
 
 
 
 
Merci de vos contributions même si vous devez  vous absenter.  
Thank you for supporting your Church even when you are away.    
            

ORGANISMES       PARISH ORGANIZATIONS 
 
Chevaliers de Colomb:    Olier Beaudoin  519-337-3336  Knights of Columbus  
Dames de Ste-Anne:  Doreen Paquette  519-542-3271  The Ladies of St. Anne  
Chorale:         Maurice Coulombe 519-542-5478  
     Janet Laplante    519-402-3233  The Choir 
Société St-Vincent de Paul: Monica Vautour       519-542-9161  St. Vincent de Paul Society 
Comité pastoral:   Armando Notte  519-869-2131  Parish Council  
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